
Gestión en el Agro: 1 de cada 10 productores
proyecta su rentabilidad. Descubrí cómo hacerlo.

Desde el 7 al 10 de marzo y en San Nicolás, como todos los años, se llevará a cabo una de
las dos muestras agropecuarias más importantes de nuestro país. Hablamos de la
reconocida Expoagro.

El sector agropecuario una vez más enfocará su atención en este evento que tiene como fin
llevar a los distintos tipos de productores las novedades que el mercado ofrece para ganar
eficiencia en su día a día.

Pero esta edición 2023 tendrá algo nuevo ya que en Grupo Cencerro decidimos estar
presentes por primera vez con el objetivo de ir a contarle a los productores sobre qué es la
gestión económica financiera y su importancia para las empresas agropecuarias de la
actualidad. Actualmente, 1 de cada 10 productores tienen clara la proyección de su
rentabilidad. Ese número hay que mejorarlo y ahí estará nuestro aporte. El que no mide, no
puede mejorar ni sostenerse.

Será una gran oportunidad para que productores de todo el país conozcan acerca de
herramientas de gestión que los pueden ayudar a mejorar sus números. Para nosotros se
convertirá en una ocasión muy importante ya que vamos a tener la oportunidad de
acercarnos a los productores y su realidad. La exposición da lugar al contacto mano a
mano, lo que es fundamental para conocer las variadas opiniones que pueden existir hacia
“la gestión”.

Nuestro equipo de trabajo se encargará de contar a quienes asistan al stand distintos casos
de éxito de productores que trabajaron con nosotros. Si querés interiorizarte sobre hechos
concretos de lo que es aplicar gestión, esta será una gran oportunidad para que puedas
hacerlo.

¿Qué otra cosa podrás enterarte?

Conocerás las novedades del sector desde el punto de vista de la gestión económica
financiera. Te mostraremos como en el contexto actual, teniendo en cuenta las
consecuencias de la sequía y las últimas lluvias, se van acomodando las rentabilidades de
los distintos cultivos y los negocios agropecuarios en general.

Para una buena gestión en tu empresa es vital que conozcas la realidad del mercado, y por
eso mismo en Grupo Cencerro decidimos asistir a Expoagro con el objetivo de contarte
acerca de ello bajo el análisis de nuestros especialistas.

Te vas a poder enterar acerca de cómo llevar a cabo un gerenciamiento exitoso dedicando
solamente 15 hs mensuales. Actualmente hacemos gestión en más de 110 mil hectáreas,



siendo esa la experiencia que nos permite afirmar que en todas las empresas ese objetivo
es posible.

¿Por qué insistimos a los productores a animarse a gestionar?

Porque creemos que es el camino a un mejor sector. Con empresas más preparadas
administrativamente se dará más fácilmente el crecimiento del agro argentino, teniendo la
posibilidad de ser más fuerte ante problemáticas, principalmente del tipo climático, fiscal y
financiera..

Cada vez son más los productores que cuidan el futuro de su empresa y sobre todo el de
las futuras generaciones. Visitá nuestro stand en Expoagro y comenzá a hacerlo vos
también.


